

Le président bolivien relève que son pays montrera ses actions anti-drogues



La Paz, 21 septembre, (RHC-PL).-Se référant aux critiques réitérées des États-Unis, le président bolivien, Evo Morales, a relevé que son pays démontrera ses actions dans lutte contre les drogues.

Evo Morales a inauguré le nouveau Centre d'Opérations Spéciales de l'Unité Mobile de patrouillage rural dans la commune de San Juan de Yapacaní, dans le département de Santa Cruz. Il a mis en exergue le travail de son gouvernement contre le trafic de narcotiques.

Le dirigeant bolivien a aussi rappelé que pour ce pays andin défendre la vie et participer aux campagnes internationales contre le trafic de drogues, est une obligation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69813-le-president-bolivien-releve-que-son-pays-montrera-ses-actions-anti-drogues>



Radio Habana Cuba